

ePoster Richtlinien / *Guidelines* (English version below)

Mitwirkende werden gebeten ihre Präsentationen und ePoster vorab über die Online-Medienannahme bis zum 9. September 2025 hochzuladen. Bis zu diesem Zeitpunkt können Dateien bearbeitet und erneut hochgeladen werden.

Richtlinien für die Vorbereitung

- Ein ePoster ist ein elektronisches Poster ohne Präsentation
- Es gibt kein vorgegebenes Layout/Design
- Das ePoster besteht aus **EINER** Folie im **Querformat 16:9**
- Bitte beachten Sie, dass nur **PDF-Dateien** eingereicht werden können.
- Das Seitenformat sollte auf 16:9 eingestellt sein (4:3 Formate werden an den Seiten mit schwarzen Balken dargestellt).
- Verwenden Sie bestenfalls die Standardschriftarten von Microsoft, da andere Schriftarten nicht garantiert korrekt dargestellt werden können.
- In den ePoster-Beiträgen können **keine Videos** abgespielt werden. Sie können Links zu Videos bspw. per QR-Code in Ihr ePoster integrieren.
- Links in Ihrer Folie zu **externen Websites** oder die Verwendung von **Add-Ins sind nicht möglich**.
- Information für Mac-User: Sollten Sie Inhalte aus einer PDF einfügen wollen, empfehlen wir Ihnen diese als Bild einzufügen, um fehlerhafte Darstellungen zu vermeiden.
- Bitte berücksichtigen Sie bei der inhaltlichen Gestaltung Ihres ePosters einschlägige **Persönlichkeits- und Urheberrechte**, Verantwortlichkeit und Haftung liegen ausschließlich bei Ihnen.

Alle ePoster werden an den zwei ePoster Terminals auf Ebene Y im CCH in elektronischer Form ausgestellt.

Hochladen der Datei(en) über die Kongressplattform: [Mein Bereich - AGA 2025](#)

Dateien, die an E-Mails angehängt werden, können nicht angenommen werden.

Technische Unterstützung

Während des Hochladevorgangs steht Ihnen eine **Online-Unterstützung** zur Verfügung. Sollten Sie Fragen zum Hochladen Ihrer Datei(en) haben, wenden Sie sich bitte an den **Helpdesk der M Events Cross Media GmbH** unter: aga@m-events.com

Fragen zur Mitwirkung am Programm bitte an: denise.schuler@intercongress.de

ePoster Guidelines

Contributors are requested to upload their presentations and ePosters in advance via the online media check until 9 September 2025. Files can be edited and re-uploaded up to this date.

Guidelines for preparation

- ePoster are electronic poster without presentation
- There is no predefined layout/design
- The ePoster is only **ONE slide in landscape format 16:9**
- Please note that **only pdf files** can be submitted.
- The aspect ratio should be set to 16:9 (4:3 presentations will be displayed with black bars on the sides)
- Use the standard Microsoft fonts, as the correct display of other fonts cannot be guaranteed
- It's **not possible to play videos** within the poster. You can integrate links to videos into your poster using a QR code, for example.
- **Links** in your poster **to external websites** or the **use of add-ins are not possible**.
- Information for Mac users: If you want to insert content from a PDF, we recommend that you insert it as an image to avoid incorrect display.
- When designing the content of your poster, please take into account the relevant **personal rights and copyrights**; responsibility and liability lie exclusively with you.

All ePosters will be shown at the two ePoster Terminals on Level Y at the CCH in electronic format.

Upload your ePoster on the congress platform: [Mein Bereich - AGA 2025](#)

(The platform is only available in German language. Please contact the helpdesk in case you need support.)

Files sent by e-mail will not be accepted.

Technical support

Online support will be available during the upload process. If you have any questions about uploading your file(s), please contact the **M Events Cross Media GmbH helpdesk at: aga@m-events.com**

For general questions about the congress programme, please contact:
denise.schuler@intercongress.de